

隼工新聞

学校活動紹介通信
2020年9月号

検定試験対策ハイグレードセミナー実施

工業高校の学びを知る！ 中学生一日体験入学

八月二十五日、高校受験を控えた中学生三年生を対象に一日体験入学を開催しました。午前中は各学科の体験学習を行い、午後からは希望者に対して部活動見学会を行いました。今年度は体温・健康状態チェック、換気徹底やマスク着用など新型コロナウイルス感染予防対策をして実施しました。

今年度の体験入学については、前年度よりも二割ほど増えた二百二十人の参加がありました（インテリア科六十四人、電子機械科八十六人、情報技術科七十人）。体験入学ではペーパークラフト製作、電気工事体験など、各学科で工夫を凝らした企画を実施し、各学科とも大変盛況でした。



終了後のアンケートには、「ものづくりの楽しさを知った。」「先輩や先生方もとても優しく、学校の雰囲気もよかったです。」「取得できる資格や卒業後の進路について知れてよかったです。」などの嬉しい感想が多く寄せられました。今回の体験入学が、多くの中学生皆さんにとって、本校への進学を目指すきっかけとなることを願っています。

カラーコーディネーター検定の学習を通して得た知識と技能は、広告デザイン、パッケージデザイン、建築・内外装デザインなど、さまざまな仕事に活かすことができます。

カラーコーディネーター検定試験は十一月二十九日。検定試験に合格し、将来の仕事に活かしてほしいと思います。

行事目白押し 二学期スタート！

九月一日、二学期の始業式が行われました。今回も新型コロナウイルスの感染拡大防止のため放送による始業式となりました。体育大会や就職進学試験、隼工祭、インターンシップと各種学校行事が目白押しの二学期が始まりましたが、体調管理や感染症予防を徹底しながら、充実した学校生活を過ごしています。

八月二十日、インテリア科でカラーインテリゲンスセミナーが行われ、二・三年生十三人が受講しました。カラーコーディネーター検定は、色に関する知識や技能を問う検定試験で公的資格の一つです。セミナーには、日本色彩コレディネーター協会所属の榎本真夕先生と野村朱加先生をお招きし、仕事を役立つ実践的な色彩に関する講義をしていただきました。セミナーに参加した生徒はみな、先生方の話を熱心に聞きながら、知識と技能の習得に励んでいました。



七月二十日の一学期終業式後、本校の多くの生徒が利用している隼人駅周辺の清掃作業を行いました。駅構内の階段、窓、自動販売機など、日頃の感謝の気持ちを込めて、精一杯清掃しました。この活動は今後も定期的に実施していく予定です。

日頃の感謝の気持ちを込めて 隼人駅清掃